

[Agencia Cubana de Noticias](#)



A propósito del Día del trabajador tabacalero en Cuba, autoridades del país felicitaron hoy a quienes se desempeñan en ese sector, que distingue a la mayor de las Antillas en el mundo.

En Twitter, el Primer Ministro, [Manuel Marrero](#), destacó en su mensaje de congratulación que la fecha se celebra en homenaje al líder obrero Lázaro Peña González.

Cada 29 de mayo se celebra en [#Cuba](#) el día del trabajador tabacalero, en homenaje al natalicio del líder obrero Lázaro Peña.

Muchas felicidades en este día a los trabajadores de este sector en nuestro país . pic.twitter.com/WADVovRP82

– Manuel Marrero Cruz (@MMarreroCruz) [May 29, 2023](#)

Por su parte, en la misma red social, Ydael Pérez, ministro de Agricultura, agradeció a los trabajadores tabacaleros por su aporte a la economía cubana.

Peña González, conocido como el capitán de la clase obrera en el país, nació el 29 de mayo de 1911, y desde muy joven se desempeñó en el

Felicitan a trabajadores tabacaleros cubanos en su día

Última actualización: Lunes, 29 Mayo 2023 16:15

Visto: 145

sector tabacalero.

Los trabajadores de esta rama hacen posible que el habano, o tabaco hecho en Cuba, sea considerado el mejor del mundo.